

憲法記念日講演会 アンケート

お客様の声ご紹介（令和5年5月3日分）

●その他、ご意見・ご感想・取り入れてほしいサービスなど（自由記述・回答22名）

・ご苦労様です。こうした講演会をどんどん開いて下さい。市政で問題になっていることで意見が異なるテーマでの意見交換会も開いてほしいです。 70代以上

・理解できるか不安でしたが、女性(母体等)、胎児という視点からの中絶問題がこんなにも複雑に社会に位置されていることに残念な思いでした。改めて関心を持ち考えたいと思いました。(「慣習」、「当然」)の視点をもっと冷静に整理した考えをもちたい)

憲法を少しとらえやすくなりました。(新聞をもっとしっかり読みたいと思いました)

貴重な機会をありがとうございました。(考える時間になりました)ありがとうございました。 40代

・憲法を新しい視点で見ることが出来ました。多くの参加者と共有できて良かったです。日本の憲法について、どんなところに問題があるのか講演もお願いします。 70代以上

・日頃より大変お世話になっております。憲法を学ぶことは他者理解の第一歩との結びが心に残りました。 40代

・ご講演ありがとうございました。夫婦別姓の問題が詳しく理解できましたし、インターネットやAIの問題にも、踏み込んでお話しされていてとても興味深かったです。専門以外の分野にも丁寧に答えて頂きましてありがとうございました。 40代

・季節感?というか憲法に日に合わせたイベントに参加できて、満喫できた感あり、久しぶりに対面で講義が聴けて良かったです。個人的に良かったです。 20代

・初めて憲法記念日研修会に参加し、憲法の事を知りたくなりました。ありがとうございました。 60代

・ドブス判決など、具体的な内容を用いての講演に興味がそそられました。自分と異なる他者の見解に耳を傾けること等、改めて考えさせられました。夫婦同氏制、女性の96%変更には驚きました。 70代以上

・吉野作造が古川出身だと初めて知り、感激しました。今後とも何か講演会など興味深いイベントがあったら来館したいと思います。 40代

・90分しっかり同性婚及び選択制夫婦別姓問題や中絶禁止判決の歴史を知れてよかったです。宗教色強めの国と、日本を守るための憲法の理解力が自分に不足していると感じた。

50代